
Interrogazione n. 1170
presentata in data 25 novembre 2008
a iniziativa del Consigliere D’Anna
“Costituzione di un fondo di solidarietà per le PMI da parte della Regione Marche”
a risposta orale

Il sottoscritto Giancarlo D’Anna Consigliere regionale di AN verso il PdL,
Premesso:
che la crisi finanziaria che attanaglia l’economia mondiale è fortemente sentita anche nella

nostra Regione;
che come perfino la Nautica, uno dei settori più vivaci, risente della congiuntura internazionale

come ricerche pubblicate di recente testimoniano;
che nel pesarese sono diverse le imprese che si trovano in difficoltà indipendentemente dal

settore nel quale operano;
che è dovere della Regione fare quadrato intorno alle PMI in un momento delicato come quello

che stanno attraversando;
che la Regione Marche, con delibera di Giunta 1577 del 10 novembre 2008 ha costituito un

Fondo di solidarietà per le PMI per 1,8 milioni di euro per l’anno 2008;
che tale cifra oltre ad essere insufficiente vista la dimensione della crisi, “In fase di prima

applicazione l’intervento si applica alle PMI nel distretto produttivo di Fabriano nonché alle
imprese di filiera ricadenti nella crisi dell’Antonio Merloni s.p.a. e quelle ricadenti nell’area del
piceno”;

che tale scelta prioritaria inevitabilmente penalizza altre realtà, come quella del Pesarese, che
vive altrettanto drammaticamente la crisi;

INTERROGA

il Presidente della Giunta per conoscere se non ritiene doveroso:
1) prevedere maggiori risorse per il Fondo di solidarietà;
2) una distribuzione equa delle risorse alle PMI di tutto il territorio regionale per non creare

disparità di trattamento tra le diverse imprese che tutte insieme svolgono un ruolo importante
e fondamentale per l’economia della Regione;

3) quante e quali risorse si intendono prevedere nel fondo per l’anno 2009.


